

## Suben reservas de País a 110 mil 544 mdd (Reforma 30/11/10)

Suben reservas de País a 110 mil 544 mdd (Reforma 30/11/10) De acuerdo con el Banco Central, las reservas internacionales aumentaron en 410 millones de dólares Reuters Ciudad de México (30 noviembre 2010).- Las reservas internacionales de México subieron a 110 mil 544 millones de dólares, del 22 al 26 de noviembre, debido a la venta de dólares de Pemex al Banco de México (Banxico). De acuerdo con el Banco Central, las reservas internacionales aumentaron en 410 millones de dólares, desde los 110 mil 134 millones de dólares de la semana previa, según datos publicados por el Banco de México. Las reservas internacionales de México rondan máximos históricos, pero su nivel es todavía comparativamente menor al de países con un perfil crediticio similar. De acuerdo con estimaciones de la Secretaría de Hacienda, las reservas internacionales representan alrededor de un 10 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), mientras que en Perú son equivalentes al 25 por ciento y en Brasil, al 16 por ciento. A principios del año, el Banxico reactivó un mecanismo para acumular más reservas internacionales a través de la compra de opciones en el mercado cambiario hasta por 600 millones de dólares mensuales. Las reservas se han incrementado en 19 mil 707 millones de dólares en lo que va del año, según el organismo.